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ABSTRAK 

 

Nama Umi Laila Kusuma Ningtiyas, 126103202209, Implementasi Permendikbud 

Nomor 10 Tahun 2017 Terhadap Perlindungan Hukum Tenaga Pendidik 

dari Murid dan Orang Tua Murid Perspektif Fiqh Siyasah (Studi Kasus di 

SMP Negeri 2 Gondang Kabupaten Tulungagung), program studi Hukum 

Tata Negara, Fakultas Syariah dan Ilmu Hukum, Universitas Islam Negeri 

Sayyid Ali Rahmatullah Tulungagung, 2024, Pembimbing: Satrio Wibowo, 

M.H. 

Kata Kunci: Perlindungan Hukum, Tenaga Pendidik, Murid dan Orang Tua Murid 

Pelaksanaan perlindungan hukum terhadap tenaga pendidik di SMP Negeri 

2 Gondang masih belum dilaksanakan dengan baik. Karena realitanya masih ada 

murid maupun wali murid yang melakukan tindakan tidak terpuji kepada tenaga 

pendidik yang membuat tenaga pendidik menjadi kurang maksimal dalam 

melaksanakan tugasnya terutama dalam memberi sanksi kepada muridnya. Hal itu 

membuat peneliti tertarik ingin meneliti lebih lanjut terkait pelaksaan perlindungan 

hukum terhadap tenaga pendidik ini. Rumusan masalah dalam penelitian ini adalah: 

1) Bagaimana implementasi Permendikbud Nomor 10 Tahun 2017 terhadap 

perlindungan hukum tenaga pendidik dari murid dan orang tua murid di SMP Negeri 

2 Gondang Kabupaten Tulungagung? 2) Bagaimana perlindungan hukum tenaga 

pendidik dari murid dan orang tua murid dalam tinjauan fiqh siyasah? Penelitian ini 

menggunakan metode penelitian yuridis empiris. Teknik pengumpulan data yang 

digunakan dalam penelitian ini berupa wawancara, penelitian lapangan, studi 

kepustakaan, dan dokumentasi. 

Hasil penelitian menunjukan bahwa berdasarkan uraian-uraian dan hasil 

analisis pada bab-bab sebelumnya maka dapat disimpulkan sebagai berikut : 1) 

Implementasi Permendikbud Nomor 10 Tahun 2017 terhadap perlindungan hukum 

tenaga pendidik dari murid dan orang tua murid di SMP Negeri 2 Gondang sudah 

sesuai dengan peraturan yang ada. Pihak sekolah sudah mengambil langkah sebagai 

berikut. Pertama, memberikan bimbingan konseling sebagai bentuk pendidikan 

karakter. Kedua, tenaga pendidik dapat memberikan teguran kepada siswa yang 

melanggar aturan dan melaporkannya kepada tenaga pendidik BK untuk 

mendapatkan penanganan dan pemberian sanksi yang tepat. Ketiga, memberikan 

edukasi mengenai peran tenaga pendidik dalam mendidik kepada orang tua murid 

melalui pertemuan wali murid. Keempat, membuat buku pedoman tata tertib yang 

menjadi panduan bagi seluruh siswa agar mereka lebih bertanggung jawab dan 

memahami konsekuensi dari setiap pelanggaran. 2) Perlindungan hukum tenaga 

pendidik dari murid dan orang tua murid dalam tinjauan fiqh siyasah adalah bahwa 

lembaga pendidik diwajibkan menyediakan mekanisme pengaduan atau mediasi 

untuk melindungi tenaga pendidik dari perlakuan tidak adil tanpa rasa takut. Seperti 

yang sudah didalilkan dalam QS. Ali Imran ayat 104. 
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ABSTRACT 

 

Name: Umi Laila Kusuma Ningtiyas, 126103202209, The Implementation 

of Ministry of Education and Culture Regulation No. 10 of 2017 on Legal 

Protection for Educators from Students and Parents' Perspective of Fiqh Siyasah 

(Case Study at SMP Negeri 2 Gondang, Tulungagung Regency), Constitutional 

Law Study Program, Faculty of Sharia and Law, State Islamic University Sayyid 

Ali Rahmatullah Tulungagung, 2024, Supervisor: Satrio Wibowo, M.H. 
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The implementation of legal protection for educators at SMP Negeri 2 

Gondang has not been carried out effectively. In reality, there are still students and 

parents who engage in inappropriate actions towards educators, which results in 

educators being less effective in carrying out their duties, especially when giving 

sanctions to students. This situation has prompted the researcher to investigate 

further the implementation of legal protection for educators. The research 

questions in this study are: 1) How is the implementation of Ministry of Education 

and Culture Regulation No. 10 of 2017 in providing legal protection for educators 

from students and parents at SMP Negeri 2 Gondang, Tulungagung Regency? 2) 

How is the legal protection for educators from students and parents in the 

perspective of fiqh siyasah? This research uses an empirical legal research method. 

The data collection techniques used in this research include interviews, field 

research, literature study, and documentation. 

The results of the study show that based on the explanations and analyses 

in the previous chapters, the following conclusions can be drawn: 1) The 

implementation of Ministry of Education and Culture Regulation No. 10 of 2017 in 

providing legal protection for educators from students and parents at SMP Negeri 

2 Gondang is in accordance with the existing regulations. The school has taken the 

following steps: First, providing counseling guidance as a form of character 

education. Second, educators can give warnings to students who violate rules and 

report them to the counseling teachers (BK) for proper handling and sanctions. 

Third, educating parents about the role of educators through parent meetings. 

Fourth, creating a code of conduct book as a guide for all students to make them 

more responsible and understand the consequences of their actions. 2) The legal 

protection of teaching staff from students and parents in the fiqh siyasah review is 

that educational institutions are required to provide a complaint or mediation 

mechanism to protect teaching staff from unfair treatment without fear. As has been 

postulated in QS. Ali Imran verse 104. 
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 الملخص

 
  ٢٠١٧لعام   ١٠، تطبيق قانون بيرمنديكبد رقم ١٢٦١٠٣٢٠٢٢٠٩الاسم أومي ليلى كوسوما نينغتيياس،  

محافظة   في  حالة  )دراسة  الطلاب  أمور  وأولياء  الطلاب  من  للمعلمين  القانونية  الحماية  نحو 
تولونغاغونغ(، برنامج دراسة القانون الدستوري، كلية الشريعة والعلوم القانونية، جامعة سيد علي  

 .، المشرف: ساتريو ويبوو، م. هـ٢٠٢٤رحمة الله الإسلامية الحكومية تولونغاغونغ، 
 الحماية القانونية، المربون والطلاب وأولياء أمور الطلاب، الحماية القانونية  :الكلمات المفتاحية 

 المدرسة المتوسطة الحكومية الثانية لا يزال تنفيذ الحماية القانونية لأعضاء هيئة التدريس في مدرسة 
غير مطبق بشكل جيد. لأنه في الواقع لا يزال هناك طلاب وأولياء أمور الطلاب الذين يرتكبون   غوندانغ 

أفعالاً مشينة للمعلمين مما يجعل المعلمين أقل من الأمثل في القيام بواجباتهم، وخاصة في معاقبة طلابهم. وهو 
الحماية القانونية ضد هذا المربي. وصياغة    ما يجعل الباحثين مهتمين بالرغبة في مزيد من الدراسة المتعلقة بتنفيذ 

بشأن الحماية القانونية   ٢٠١٧لعام  ١٠( كيف يتم تنفيذ برمنديكبود رقم ١المشكلات في هذه الدراسة هي  
محافظة   المدرسة المتوسطة الحكومية الثانية غوندانغلأعضاء هيئة التدريس من الطلاب وأولياء أمور الطلاب في  

تولونجاجونج الطلاب في  ٢ونج؟  جوندانج  أمور  الطلاب وأولياء  من  للمعلمين  القانونية  الحماية  تتم  ( كيف 
مراجعة فقه القياس؟ يستخدم هذا البحث أساليب البحث الفقهي التجريبي. تقنيات جمع البيانات المستخدمة  

 .في هذا البحث هي المقابلات، والبحث الميداني، ودراسة الأدبيات والتوثيق
 تظهر نتائج البحث أنه بناءً على نتائج التوصيف والتحليل في الفصول السابقة يمكن الاستنتاج 
 على النحو التالي:  ١( تطبيق لائحة وزير التربية والتعليم والثقافة رقم  ١٠  لسنة  ٢٠١٧  بشأن الحماية القانونية
 لأعضاء هيئة التدريس من الطلاب وأولياء الأمور في  المدرسة المتوسطة الحكومية الثانية غوندانغ  يتوافق مع 
 اللوائح الموجودة. اتخذت المدرسة الخطوات التالية. أولًا، تقديم التوجيه الاستشاري كشكل من أشكال تعليم 
وإبلاغ القواعد  ينتهكون  الذين  للطلاب  تحذيرات  إصدار  التدريس  هيئة  لأعضاء  يمكن  ثانيًا،   الشخصية. 
التثقيف فيما توفير  ثالثاً،  المناسبة.  المعالجة والعقوبات  لتلقي  التدريس في  الإرشاد والتوجيه   بها   أعضاء هيئة 
 ،يتعلق بدور أعضاء هيئة التدريس في تثقيف أولياء الأمور من خلال اجتماعات أولياء أمور الطلاب. رابعًا 
 قم بإنشاء دليل لقواعد السلوك يكون بمثابة دليل لجميع الطلاب حتى يكونوا أكثر مسؤولية ويفهموا عواقب 

( تتمثل الحماية القانونية للمعلمين من الطلاب وأولياء أمور الطلاب في مراجعة فقه السياسة  ٢  .كل انتهاك 
في أن المؤسسات التعليمية مطالبة بتوفير آلية للشكوى أو الوساطة لحماية المعلمين من المعاملة غير العادلة  

   كما ورد في الدليل في سورة آل عمران الآية ٤٠١دون خوف
 

 

 

 


